

Nombre de la publicación: *LA EPOCA*

**"LA EPOCA"**

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año *1989* Mes *11* Día *25*

Página *8* Columna *2*

Ubicación del recorte *31 25 R*

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

El abanderado opositor clausuró su campaña en La Serena

# Aylwin: "Propician la violencia quienes buscan entorpecer el triunfo del 14"

LUCY DAVILA, (ENVIADA ESPECIAL), La Serena  
**La participación, la equidad, una mejor calidad de vida y la libertad son las**

**condiciones básicas para lograr un país moderno afirmaron ayer unos 400 profesionales, intelectuales, científicos y técnicos de todo el país que en la ciudad**

**de La Serena clausuraron el evento "Modernizar con la gente, condición para un verdadero desarrollo", de la campaña presidencial de Patricio Aylwin.**

Esta fue la segunda de las cinco jornadas de su tipo que constituyen los pilares del aporte y compromiso de diversos sectores del país con un próximo gobierno de Aylwin.

Desde las nueve horas, los participantes del evento se reunieron en la hostería La Serena para debatir las conversaciones que las distintas comisiones de trabajo elaboraron durante el último mes en Valdivia, Viña del Mar, Puerto Montt y Antofagasta.

Las resoluciones, en forma de decálogo, están contenidas en el Acta de La Serena, que se le entregó a las 17 horas al abanderado opositor en el acto de clausura del evento. Aylwin llegó a esta ciudad a las dos de la tarde acompañado de su esposa, Leonor Oyarzún y del vocero de la Concertación, Enrique Silva Cimma.

En esta ciudad, Aylwin conversó con la prensa sobre algunos temas de actualidad, entre ellos, las declaraciones hechas el jueves por el general Pinochet, en el sentido de que tendrá conversaciones administrativas con el futuro Presidente electo. "Me alegro de los buenos deseos del señor general. Me parece ver cierta contradicción entre los buenos deseos que se expresan y el poner en duda la efectividad del futuro gobierno. Si se tienen buenos deseos, hay que partir del supuesto de que contará con el apoyo de todo el país".

### —¿Se reuniría con Pinochet si Ud. fuera Presidente?

Eso se resolverá en su minuto. Era normal que en este país un Presidente electo tomara contacto con las autoridades del gobierno anterior, para facilitar un tránsito eficiente para que las nuevas autoridades se hagan cargo del ejercicio del nuevo gobierno con el conocimiento de los mayores antecedentes posibles y de la manera más expedita. Eso se ha practicado siempre.



Patricio Aylwin durante un acto realizado el jueves en Iquique.

En relación a los recientes hechos de violencia, dijo que "existe la fundada sospecha de que se busca entorpecer el proceso electoral e impedir que el pueblo elija libremente a sus autoridades".

### Acta de La Serena

Los principales puntos del Acta de La Serena señalan que los profesionales y técnicos reunidos representan "a la inmensa mayoría de la comunidad productiva, científica e intelectual de Chile, cuyo aporte es básico para el éxito de un programa de gobierno".

Expresa luego su intención de que Chile crezca en un marco de austeridad y solidaridad y que se logre un desarrollo económico, dinámico y autosostenido que permita, además del crecimiento, resolver el problema de la pobreza, dar calidad de vida adecuada y asegurar una igual-

dad efectiva de oportunidades.

### El decálogo

Entre las diez condiciones para alcanzar tales objetivos, están:

- La modernidad tiene una dimensión ética, moral, cultural, económica y productiva.
- El centro de todo esfuerzo modernizador debe ser el hombre en sus valores morales y éticos y no en su condición de consumidor.
- El proceso de modernización pasa por la formación y capacitación de sus protagonistas.
- La primera condición para la modernidad es la existencia de una efectiva libertad.
- La participación ciudadana auténtica y eficaz es un requisito básico para el desarrollo.
- El avance de la modernidad exige de la equidad para superar desequilibrios de desarrollo en-

tre estratos poblacionales y áreas geográficas. Un país no es moderno mientras subsistan diferencias profundas en oportunidades.

• Alcanzar un nivel adecuado de calidad de vida es otra de las metas en desarrollo, ya que implica no sólo satisfacer necesidades básicas sino hacerlo en el proceso de integración armónica con el medio ambiente. No es moderno ni creativo depredar los recursos naturales.

Entre los profesionales que participaron en este encuentro estaban Eduardo Arrigada, Juan Luis González, Raúl Allard, Ricardo Jordán, Fernán Ibáñez y Gonzalo Figueroa.

Aylwin clausuró el evento con un discurso en el que destacó el compromiso del mundo profesional e intelectual del país con el nuevo régimen democrático. Posteriormente se trasladó hasta Coquimbo para presidir a las 19 horas una concentración.